



Colegio Bilingüe San Gabriel Arcángel

“Great place to make life better inspiring minds for brighting futures.”

Bogotá, Marzo 26 de 2021

Apreciados padres de familia:

Con nuestro cordial y fraterno saludo, reciban todos ustedes una voz de aliento y cariño, hacia esta actualidad que nos obliga a vivir este momento con una actitud tranquila y con una visión de esperanza en que pronto estaremos dentro de la normalidad.

En primera instancia, queremos agradecerles por el apoyo y acompañamiento en la realización de nuestras clases. También agradecemos su comprensión, ya que esta situación ha implicado cambios radicales en la manera de trabajar, tanto para ustedes en el hogar, como para nosotros.

Actividades y receso general semana del 29 al 2 de Abril: A partir del próximo lunes 29 de marzo, damos inicio al receso de Semana Santa, deseando sea una semana de recogimiento en unión familiar, teniendo muy presente la realidad que vivimos y que nos compromete como ciudadanos a cuidarnos y cuidar a los demás con todas las medidas de bioseguridad ya conocidas. Y por ello estableceremos algunas medidas especiales para las familias que viajen en avión o bus durante la Semana Santa, y estén programados para retornar a la presencialidad el 12 de abril, los estudiantes se verán obligados a realizar cuarentena durante 14 días. Esta medida rige para toda la comunidad.

Durante esta semana los estudiantes no tendrán actividades programadas y el tiempo se dispondrá para descanso y actividades propias de la semana mayor. Igualmente, la atención por parte de docentes y administrativos finalizará hoy a las 2:30 p.m y se reiniciará el lunes 5 de abril a partir de las 8:00 a.m.

Pagos de pensiones: los padres de familia y/o responsables económicos de los estudiantes deben seguir cancelando, de manera puntual, las pensiones tal como quedaron establecidas en el contrato educativo o de matrícula. Les rogamos nos apoyen siendo muy puntuales y sigamos cultivando **LA CULTURA DEL PAGO OPORTUNO** en nuestra comunidad educativa.

Por último y no siendo menos importante quisiera compartir con ustedes la columna en El Espectador escrita por Julián de Zubiría, la cual tiene relación directa con los padres de familia. Se trata de: ¿Por qué no están seguros los niños en sus hogares? La cual es imperiosamente pertinente para estos tiempos en los que es vital re pensar nuestro rol como padres y tomar conciencia de nuestra gran responsabilidad, así las cosas, les dejo el enlace para que revisemos este contenido. Los invito a leerla:

<https://www.elespectador.com/opinion/por-que-no-estan-seguros-los-ninos-en-sus-hogares/>

Con Aprecio,

Olga Mireya Leguizamón Bayona
Directora